

# Benefizbrot macht Integrationssportler stark

Bäcker Heyderich bringt neue Sorte für einen guten Zweck auf den Markt – Inner Wheel Club hilft dem TuSV Bützfleth

Von Wilfried Stief

**STADE.** Die Banderole sagt schon viel: Sie kindet mit Ihren Auftrüben von der Zusammenarbeit von Inner Wheel Niederelbe, der Bäckerei Heyderich und der Integrationssportgruppe Bützfleth. Bei der Aktion dreht sich alles um ein gepackenes Produkt – das Benefizbrot.

Am heutigen Freitag, 5. Februar, geht es los. Dann verkauft Bäcker Wolfgang Heyderich das Benefizbrot für 4 Euro in seinen beiden Geschäften in Stade. 40 Cent von jedem Brot gehen an die Integrationsportgruppe des TuSV Bützfleth.

Die Idee stammt von Sabine von der Decken. Die Freiburgerin ist derzeit die Präsidentin des Inner Wheel Clubs Niederelbe, der in der Region Stade/Altes Land aktiv ist. Sie hatte sich in ihrem Präsidentinnenjahr eine Aktion vorgestellt, die längerfristig wirken soll. Da ihr Jahresthema „mit allen fünf Sinnen Freundschaft erleben“ heißt, passe ein vollwertiges und die Sinne ansprechendes Brot für einen Zweck, der anderen hilft, gut ins Konzept, sagt Sabine von der Decken.

Brot-Sommelier Heyderich aus Stade und die Inner-Wheel-Präsidentin kamen auf einen Nenner: Schnell war ausgedacht, dass die

Integrationsportgruppe Bützfleth in den Genuss des Verkaufserlöses kommen soll. Junge Menschen, die sich bewegen und sich dabei gut ernähren möchten – das harmoniere.

So wurde ein 500 Gramm schweres Kraftpaket entwickelt: Der Basissteig besteht aus Roggenvollkornschrot, Dinkelweizenvollkornmehl, Hafer und Wasser. Geröstete Sonnenblumenkerne, Haferkerne, Dinkelweizenflo-

cken, Luisehaller Tiefensalz und Biohefe runden das Geschmackserlebnis ab. Die Anlehnung an das „Stader Schwarzbrot“, das vielen Menschen in und um Stade herum bekannt ist, sei ausdrücklich gewollt, sagt Sabine von der Decken.

Bei der Präsentation des Benefizbrotes zu Beginn der Woche waren die Hauptakteure vertreten. Sie wünschen sich einen erfolgreichen Verkauf. „Das Geld

soll für neue Spiel- und Sportgeräte verwendet werden“, sagt Sandra Grothmann, Abteilungsleiterin der Integrationsportgruppe im TuSV Bützfleth. Angeboten werden im Verein auch Aktivitäten wie Kegeln, Bingo oder das beliebte Sommerfest, das allerdings wohl wegen Corona erneut ausfallen wird.

Mit dem Virus hat auch der Inner Wheel Club Niederelbe zu kämpfen. Inner Wheel unterstützt



Präsentieren – mit Abstand – das Benefizbrot: (von links) Bäckermeister Wolfgang Heyderich, Christiane Brammer, Finja mit Mutter Sandra Grothmann und Sabine von der Decken.

Fotos: Stief



Das Benefizbrot mit auffälliger Banderole.

zwar in diesem Jahr wieder diverse soziale Projekte. „Durch Corona sind auch wir jedoch sehr eingeschränkt in unseren Tätigkeiten“, sagt Sabine von der Decken. Daher sei auch der Gedanke entstanden, eine Spendenaktion einzurichten, die sich etabliert und vielleicht länger läuft als nur ein Präsidentinnenjahr, das im Juli endet. Damit wäre dann ein neuer Baustein des sozialen Engagements entstanden.